

令和6年(2024年)度 学校だより

12月19日号 文責 松島孝司



全校あげての挨拶運動実施中です

先日の職員会議で、令和6年度前期の成果と課題を共有しました。成 果としては、「授業や行事で生徒主体の姿が見られた。主体的に取り組 もうとする意識が高まった。学習意欲が高い。」等があげられました。 課題としては、「挨拶やマナーがもう少し。さらに他者意識を高めるべ き。」という意見があげられました。生徒会執行部や課活動の発表の中 にも、「他者意識をもっと高めるべき。」という意見があり、挨拶やマ ナーの向上は、生徒自身の課題意識としてもあるようです。

この状況を鑑み、先週、「2学期の最後を、気持ちいい挨拶ができる ように、しっかりと指導しましょう。」と校長から全職員に伝え、全校 あげて生徒の意識を高めていくことを確認しました。生徒からも、様々 な取組が生まれています。2年生有志は、修学旅行で自ら撮影した「太 陽の塔」の写真をモチーフに、挨拶向上を呼びかけるポスター「太陽よ り輝く挨拶を 気の利いた附中生へ」を作成してくれました。3年生に は、「こんにちは、校長先生。気持ちいい挨拶大事ですよね。」と、す れ違いざまに笑顔で語りかけてくれた生徒がいました。心強い限りです。 1年生には探究活動で、挨拶活性化の

会社を立ち上げ、挨拶運動に取り組 む生徒たちがいます。

これまで、挨拶は当たり前のこと として学校生活を送ってきました。 これからは、生徒・職員全員がさら に意識を高めて、「よりよい集団、 よりよい環境」を目指して挨拶運動 に取り組むことで、附属中の環境を ブラッシュアップし、「気の利いた 附中生 となってくれることを強く



2年生有志作成ポスターの一部



願っています。

何度も言いますが、「良い集団=良い環境が人を育てる」「行動を続 ければ習慣となる。良い習慣は、人生を豊かにする。」 挨拶運動、3学期も続けます!

全校あげてのEnglish Weekです

12月17日~19日は、English Weekでした。朝の正門での挨拶運動も 「Good Morning!」「Hi!」に変更。校内の挨拶も英語です。日本語より、 にこやかな挨拶が増えたような気がします。英語効果でしょうか。

朝の会や帰りの会も、可能な限り英語で行います。本日の朝の会をの ぞくと、1年生が「綱領」と「望ましい附中生」 を英訳して唱和しており、正直、驚きました。

英語の授業では、熊本大学や国際クラス準備 室のネイティブの先生たちを多数お招きして、 異学年交流授業を実施。本日は、2年生と3年生 の交流授業を参観しました。昼食時間には、英 語科職員が中心となって「English Radio」を

放送。本日のメニューは、3年生有志とヘンリーサンタによる、 「All I Want for Christmas Is You」の合唱でした。

令和9年には 国際クラスが 開設されます が、附属中学 校における英 語環境の整備 は、心配無用 ですね。🨉





ALTのヘンリーサンタと3年

生有志によるEnglish Radio

多くのゲストを迎えての2.3年生英語交流授業